

SANWACANA

Assalamualaikum Wr.Wb.

Segala puji bagi Allah SWT. Yang telah menjadikan Al Quran sebagai kitab petunjuk seluruh manusia dan Islam sebagai agama yang benar dan lurus, shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah mengorbankan segenap kehidupannya bagi dakwah di jalannya.

Penulisan tesis ini merupakan suatu prasyarat bagi penulis guna menyelesaikan studi strata 2 (dua) di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan, Universitas Lampung.

Penentuan permasalahan yang akan diteliti dilatarbelakangi oleh ketertarikan penulis dalam menyimak dan memperhatikan peran Kecamatan di era Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah. Yang mana Kecamatan merupakan salah satu institusi pemerintah yang memiliki tugas dan fungsi dalam menjalankan pemerintahan pada level antara pemerintah kabupaten dan pemerintah desa. Dilihat dari sejarahnya telah mengalami berbagai perubahan sebagaimana eksistensi kecamatan sejak jaman kolonial Belanda baik dari segi peran serta fungsi dan kewenangannya hingga pada saat ini kecamatan berada pada level atas dan bawahnya antara pemerintah kabupaten dengan Pemerintah Desa yang mana masing-masing memiliki otonomi yang melekat sedangkan

dirinya sendiri (kecamatan) tidak. Kecamatan memiliki peran strategis pada proses perencanaan pembangunan di tingkat kecamatan. Selanjutnya bila dilihat dari data Musrenbang kecamatan Bulok Kabupaten Tanggamus Tahun 2011 yaitu peran kecamatan dalam melakukan agregasi kepentingan pekon pada perencanaan pembangunan terhadap usulan-usulan program pembangunan mengalami keterbatasan. Terdapat faktor-faktor penghambat dalam melakukan agregasi kepentingan masyarakat pekon. Disinilah perlu dilakukan pengujian melalui kajian akademis yang akan menjawab pertanyaan “bagaimanakah peran Kecamatan Bulok dalam melakukan agregasi kepentingan pekon pada proses perencanaan pembangunan” .

Oleh karena itu tesis ini bertujuan untuk menggambarkan tentang bagaimana peran Kecamatan Bulok dalam melakukan agregasi kepentingan pekon pada proses perencanaan pembangunan.

Tesis ini masih banyak mengandung kelemahan dan kekurangan, dikarenakan oleh keterbatasan kemampuan penulis sebagai manusia yang tidak dapat berkembang tanpa adanya pertolongan dari Allah SWT, serta ketergantungan dengan sesamanya, oleh karenanya penulis terbuka menerima saran dan kritik yang menuju kearah kebaikan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis selama menjalani proses studi strata dua di Magister Ilmu Pemerintahan FISIP UNILA dan kepada pihak-pihak yang membantu penyusunan tesis ini.

Penulis ingin mengucapkan pula terima kasih kepada Bapak Drs. Agus Hadiawan M.Si. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung beserta jajaran kepengurusannya.

Kepada Dosen Pembimbing Utama sekaligus sebagai Ketua Prodi MIP, Ibu Dr.Ari Darmastuti, M.A., dan Dosen Pembimbing Pembantu , Bapak Drs.Denden Kurnia D, M.Si, penulis mengucapkan terima kasih atas bimbingan yang di berikan selama dalam proses penyusunan tesis penulis. Semoga Allah SWT memberikan limpahan pahala atas ketulusan hati dan bantuan-bantuan yang diberikan kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Dosen Pembahas/Penguji , Bapak Dr.Deddy Hermawan, S.Sos,M.Si. yang telah bersedia memberikan sumbangan pemikirannya dalam membahas tesis penulis. Semoga Allah SWT membalas kebaikan beliau dengan pahala-Nya.

Kepada Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs.Aman Toto Dwijono, MH., yang selalu setia memberikan bimbingan kepada penulis, penulis ucapkan terima kasih. Semoga Allah SWT melimpahkan pahala atas jasa beliau., dan tak lupa kepada dosen-dosen yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang berguna kepada penulis, Staf administrasi MIP Fakultas ISIP Unila, dan petugas *security* yang banyak memberi jasa kepada penulis selama melaksanakan proses studi di MIP Fisip Universitas Lampung. Semoga Allah SWT membalas jasa mereka dengan kebaikan-kebaikan.

Melalui kesempatan ini pula penulis menyampaikan rasa terima kasih yang setulusnya kepada Wahyuni Yati, S.Hut (Istri tercinta) beserta Anisa Aulia Rizani(Putri tercinta) yang selalu setia mendampingi dengan cinta dan sayangnya serta tak henti-hentinya memberikan semangat dan doa dari awal studi hingga selesainya studi di MIP Fisip Unila ini.

Ucapan terima kasih juga kepada keluarga besar Hi.Mukrim (Alm.) serta Azwar Arifin, SH.MH, yang telah banyak men-suport penulis dengan berbagai daya dan upayanya. Semoga Allah SWT membalas kebaikan dan ketulusannya dengan limpahan pahala-Nya.

Ucapan terima kasih kepada rekan-rekan di Pemerintah Daerah Kabupaten Tanggamus khususnya di Bagian Pemerintahan Pekon Sekretariat Daerah Kabupaten Tanggamus, Bappeda, BKD dan SKPD lain yang ada di Pemerintah Kabupaten Tanggamus serta Camat Bulok (Drs.Syamjuniston) beserta jajarannya, Kepala-Kepala Pekon dan tokoh-tokoh masyarakat di Kecamatan Bulok yang telah banyak membantu dalam penelitian tesis ini,

Ucapan terima kasih kepada teman seperjuanganku Helman Saleh,MIP, Rudi Priajaya, MIP., Eko Dian.S MIP, Maulana, MIP beserta kawan-kawan di MIP angkatan 2007 lainnya sebagai angkatan pertama. Kepada sahabatku Raihan Niston, Eliazar Barus, S.STP,M.Si serta seluruh keluarga sahabat-sahabatku terima kasih atas kebaikannya, dan kepada pihak-pihak yang tidak dapat dituliskan satu-persatu yang telah banyak membantu penulis, diucapkan terima kasih semoga mendapatkan hikmahnya dari kebaikan-kebaikan yang terjalin selama ini dengan penulis.

Akhir kata, hanya kepada Allah SWT penulis berserah diri sembari memohonkan ampunan dari setiap niat, pemikiran, dan tindakan yang penulis lakukan. Mohon maaf atas segala khilaf dan kekurangan, semoga tesis ini dapat berguna bagi kita semua.

Wasalamualikum, Wr.Wb

Bandar Lampung, Februari 2012

Heriza Kurniawan